

Am ersten und zweiten Adventssonntag fand beim Adventsbasar des Blesius-Gartens auch ein Verkauf zugunsten unserer Grundschule statt.



In allen Klassen war fleißig gebastelt, gemalt und gedruckt worden und Eltern hatten leckere Plätzchen und selbstgemachte Marmeladen gespendet.

Beim Verkauf und beim Backen der Waffeln halfen viele Eltern mit.

Was beim Basar nicht verkauft werden konnte, wurde anschließend noch von Familie Weber in ihrem „Haus der Weine“ und bei der schulischen Weihnachtsfeier angeboten.

Der Erlös dient der Finanzierung unseres großen Zirkus-Projektes im Schuljahr 2020/21.